

Comisión de Pesca

Comunicado de Prensa

México, Distrito Federal, Noviembre 06 de 2014

La Cámara Nacional de la Industria Pesquera y Acuícola y la Confederación Mexicana de Cooperativas Pesqueras y Acuícolas se reúnen con la Comisión de Pesca

El encuentro encabezado por el Diputado Presidente Alfonso Inzunza, es un ejercicio que forma parte del plan de trabajo de la Comisión

Industriales agrupados en la Cámara Nacional de la Industria Pesquera y Acuícola, así como pescadores organizados en la Confederación Mexicana de Cooperativas Pesqueras y Acuícolas, sostuvieron un encuentro con Legisladoras y Legisladores integrantes de la Comisión de Pesca de la Cámara de Diputados, donde fueron presentadas propuestas diversas de estímulo a la productividad del sector pesquero y acuícola.

La reunión con el sector pesquero y acuícola privado y social del país, que fue encabezada por el Diputado Presidente de la Comisión de Pesca, Alfonso Inzunza Montoya, forma parte de una de las líneas de acción contenidas en el plan de trabajo de la propia Comisión, que recientemente fue aprobado por el pleno de las Diputadas y Diputados que la integran.

Por la CANAINPESCA participaron el Presidente de Organismo, Fernando Medrano Freeman y el Vicepresidente, Rafael Ruiz Moreno, así como el industrial Antonio Suárez Gutiérrez, en tanto que por la CONMECOOP lo hizo el Presidente del Consejo de Administración de esa agrupación, José Jesús Camacho Osuna.

Durante el encuentro de trabajo con los pescadores organizados del país, se analizaron temas diversos, como el de ordenamiento pesquero, pesca ilegal, vigilancia, energéticos de apoyo a la pesca, así como el de actualización de información acerca del número de embarcaciones que operan en los litorales del país.

Participaron además representantes de Federaciones Pesqueras de diversas pesquerías y regiones del país, quienes presentaron planteamientos particulares diferentes.